

## 技能五輪卒業・・・佐藤正人選手・佐藤大昂選手



大会を終えて

佐藤 正人選手



佐藤 大昂選手

最後の大会が終わり、「銀」という結果を残すことが出来ました。毎日同じような訓練を行う中、不安になる事もありましたが、やりきってよかったです。これまで、支えてくれた指導員や家族、会社の方々には本当に感謝しています。有難うございました。

これからは現場の一員として1日でも早く仕事を覚え、現場の核となれるように頑張りますので、ご指導の程宜しくお願い致します。

大会の結果は銅賞で、自分が目標としていたメダルとは違う色になってしまいましたが、昨年より上に行くことが出来たので良かったです。

技能五輪を通して一つの目標に挑戦できた事、それをバックアップして戴いた指導員とスタッフの方々のお蔭だと思います。有難うございました。

五輪卒業ですが、今まで学んだ技術を生かし、早く仕事を覚えたいと思います。これからもご指導、宜しくお願い致します。

12/12:鴻巣市長へ受賞報告



12/13:埼玉県知事表敬訪問



長島 寛選手



FFT社内受賞報告



12/20:埼玉地区行事

4月から訓練を開始し、あっという間の全国大会でした。初参加の為、自分の目標である何が何でも「時間内に完成」は出来ましたが、納得のいく作品を提出する事が出来ませんでした。佐藤両先輩の銀・銅メダルという素晴らしい成績がとても嬉しく、自分の目標がはっきりと見えた事、大会の中での緊張感を経験出来た事を教訓にし、今後早く先輩に追いつける様に頑張りますので、ご指導宜しくお願い致します。

### 経験から次の目標が生まれる！

両先輩が全国大会で結果を残す中、長島選手には悔しさが残ったかもしれません。しかし、その経験が次への活力、より高い目標を目指す原動力と思っています。全国大会での時間内課題完成で一つの階段を上りました。今の実力を冷静に分析し、計画的に2014愛知大会を目指して行きます。

(指導員:高橋)

### 五輪訓練を活かし強いものづくりを目指して欲しい！

佐藤正人選手、佐藤大昂選手は本当に2年半余りの訓練をよく頑張って乗り切ってくれたと思います。「高い志」を持つこと、「日々の目標」を持つこと、「こだわり」を持って粘り強く取り組むこと、そして得た「達成感」を忘れずにこれから業務に活かしてください。二人が結果を残せたことは本当に幸いでした。また、この訓練の中で社会人として成長していく姿を見ることで、五輪訓練が技能だけでなく人の育成に本当に有効であることが感じられました。五輪は卒業ですが新しいステージの始まりでもあります。強いものづくりを是非目指してください。(指導員:中山)